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「令和２年度 第４回大月みらい協議会」 

議 事 概 要 

  

○議長あいさつ 

・大月市の５年・１０年後を見据えて、いかにこの街がこの街らしくどう存続していくかを

考えながら、この大月みらい協議会が続いていければと思います。 

・委員の皆様や市役所の職員の方々の協力を得ながら、大月みらい協議会が円滑に進めるこ

とができました。 

・少しでも大月の未来が明るくなる事を願い、最後のあいさつとします。 

 

○市長あいさつ 

・新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、国民の生活様式も一変し、ウィズコロナ、ア

フターコロナを見据えた様々な動きが始まっています。 

・本市では、コロナ禍における新生活様式に対応するため、本年 2 月に、第 2 期総合戦略の

改訂を行いました。 

・いかに限られたマンパワーや予算で「人口減少対策」を実行していくのか、など課題はあ

るが、効率的な会議運営をして目標に向かって話し合い実施していただきたいと願っていま

す。 

 

１.議事 

（１）令和２年度第３回会議概要（書面会議）について 

・会議概要を市ホームページへ掲載することについて審議を行い、市ホームページへ掲載す

ることについて承認されました。 

 

（２）第１期総合戦略へのご意見に対しての市の考え方・方向性等について 

・委員の皆様より提案のあったご意見に対しての市の考え方・方向性について事務局より説

明がありました。 

・令和３年２月に改訂した「第２期大月市まち・ひと・しごと創生総合戦略＜改訂第１版＞」

について改訂個所等の説明がありました。 

 

（３）ふるさと教育の取り組みの新たな組織への試みについて 

・委員提案のご意見を参考とさせていただき、事務局より提案がありました。 

・提案内容は、ふるさと教育の取り組みを行う「自走した組織を立ち上げること」について

であり、具体的な内容等は、次期みらい協議会において検討することとなりました。 
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（４）その他 

・委員１人１人から、これまでを振り返っていただき、みらい協議会の取り組みや、印象に

残ったことなどについて、コメントをしていただきました。 

・第４回会議の概要については、後日会議の概要を委員の皆様に送付させていただき、その

際に、皆様から修正等のご連絡がなければ、そのままホームページへ公開させていただく形

をとらせていただくこととなりました。 

・市長より、委員の皆さんへ２年間の任期への感謝の言葉を申し上げました。 

 

 


